



El edificio de La Alcoholera de Adra ha sido el escenario de una jornada técnica de difusión, donde se han dado cita más de medio centenar de profesionales del sector de la construcción de Adra y el Poniente, del 'Programa de Impulso a la Construcción Sostenible en Andalucía', organizado por la Consejería de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo de la Junta de Andalucía y que ha contado con la colaboración del Ayuntamiento de Adra.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, ha sido el encargado de dar la bienvenida a todos los presentes en el acto, acompañado por la Delegada Territorial en Almería de la Consejería de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo, Adriana Valverde. El alcalde de Adra, Enrique Hernando ha agradecido a la Junta de Andalucía que haya elegido a la ciudad de Adra para esta jornada técnica y ha señalado "la importancia de la eficiencia energética y el aprovechamiento de todos los recursos energéticos que tenemos a nuestro alcance".

Hernando ha destacado la apuesta que está haciendo el Ayuntamiento de Adra en este sentido, "con medidas de bonificación en las tasas municipales, como por ejemplo, una bonificación del 50 por ciento en el Impuesto sobre Bienes Inmuebles durante los dos primeros periodos impositivos, para aquellas empresas que construyan edificios en los que se hayan instalado sistemas para el aprovechamiento térmico o eléctrico de la energía proveniente del

sol, y además aplicando también una reducción en la tasa de la prestación compensatoria para el suelo de interés público de un *20% a aquellas edificaciones, construcciones, obras o instalaciones que incorporen sistemas de energía renovables o se dediquen a la producción de dicho tipo de energía*”.

Por su parte, la Delegada Territorial, Adriana Valverde “este programa supone un importante esfuerzo de la Junta de Andalucía para activar la construcción. Tenemos que impulsar medidas que contribuyan a la mejora de este sector y con este programa damos nuevos pasos para mejor eficiencia energética y reducir la factura energética y aumentar el ahorro energético”.

□□□ La Jornada Técnica ha consistido en una conferencia sobre ‘Estrategia de Construcción Sostenible de la Junta de Andalucía’ a cargo de Luis Díaz de Quijano, Jefe del Servicio de Industria, Energía y Minas de la Delegación Territorial en Almería de la Consejería de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo, donde ha presentado este programa de impulso a la construcción sostenible en Andalucía, han analizado las empresas colaboradoras y los elementos críticos y se ha hablado de la mecánica del programa.

Este Programa está dirigido a incentivar económicamente a ciudadanos, empresas y entidades que promuevan la realización de inversiones para el ahorro y eficiencia energética y el uso de energías renovables.